
ASSEMBLEIA DA REPÚBLICA

REQUERIMENTO Número /  ( .ª)

PERGUNTA Número /  ( .ª)

Publique - se

Expeça - se

O Secretário da Mesa

Assunto:

Destinatário:

Exmo. Senhor Presidente da Assembleia da República 

Considerando que:

Foi noticiado pela Agência Lusa que o representante do município de Miranda do Corvo no

Conselho da Comunidade do Agrupamento do Pinhal Interior Norte lamentou o atraso na

assinatura do protocolo que prevê a cedência de uma viatura ao Centro de Saúde local;

No mesmo texto se referia que em setembro a União de Freguesias de Semide e Rio de Vide

cedeu uma viatura ligeira ao Centro de Saúde de Miranda do Corvo, para apoio domiciliário aos

residentes naquele território, que ainda não circula por falta de homologação do protocolo pela

Administração Regional de Saúde do Centro;

A viatura será uma mais-valia para a população de Semide, assim como para os profissionais de

saúde que desenvolvem a sua atividade na extensão local;

O SNS debate-se com escassez de recursos humanos e materiais, pelo que, face às

dificuldades existentes em termos de transportes, a colaboração com outras instituições,

autárquicas e/ou sociais, é uma mais-valia, e é essencial ao desenvolvimento local e, sobretudo,

ao bem-estar das populações;

É inequívoco que o aumento da esperança média de vida contribui para o envelhecimento da

população, refletindo-se por sua vez no aumento de patologias crónicas e numa maior

dependência nos idosos, algo em que o município de Miranda do Corvo não é exceção.

Assim:

Tendo em conta o disposto no artigo 156.º, alínea d) da Constituição, e as normas regimentais

aplicáveis, nomeadamente o artigo 229.º do Regimento da Assembleia da República, cujo n.º 3

fixa em 30 dias o limite do prazo para resposta;



A Deputada do CDS-PP, abaixo-assinada, vem por este meio requerer ao Ministro da Saúde,

por intermédio de Vossa Excelência, nos termos e fundamentos que antecedem, respostas às

seguintes perguntas:

1. Tem V. Exa. conhecimento da demora da Administração Regional de Saúde do Centro

na homologação e assinatura do Protocolo de cedência de uma viatura ao Centro de

Saúde de Miranda do Corvo?

2. Qual o motivo que está a provocar este atraso, com prejuízo visível para a população

de Semide, principalmente a mais idosa e dependente?

Palácio de São Bento, segunda-feira, 28 de Novembro de 2016

Deputado(a)s

ANA RITA BESSA(CDS-PP)

____________________________________________________________________________________________________________________________
Nos termos do Despacho n.º 1/XIII, de 29 de outubro de 2015, do Presidente da Assembleia da República, publicado no DAR, II S-E, n.º 1, de 30 de outubro
de 2015, a competência para dar seguimento aos requerimentos e perguntas dos Deputados, ao abrigo do artigo 4.º do RAR, está delegada nos Vice-
Presidentes da Assembleia da República.
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